

Antrag

öffentlich

Datum

30.04.2020

Nummer

A0101/20

Absender

Fraktion Tierschutzpartei/Bund für Magdeburg (BfM)

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Hoffmann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

14.05.2020

Kurztitel

Geeignete Sitzbänke auf dem Domplatz - Alternativen zum Prototyp
von Achim Kühn**Der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg möge beschließen:**

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, welche Alternativen es zu der als Prototyp neu aufgestellten Sitzbank auf dem Domplatz gibt, um auch die weiteren 23 vorhandenen Bänke in den nächsten Jahren zu ersetzen.

Begründung:

Mit dem Änderungsantrag *DS0424/18/56 - Haushaltsplan 2019 - Geeignete Sitzbänke auf dem Domplatz* der Fraktion LINKS für Magdeburg/Tierschutzpartei (VI. Wahlperiode) wurde beschlossen, Sitzbänke auf dem Domplatz zu installieren, die den Bedürfnissen der Besucher*innen entsprechen. Dafür sollte im Jahr 2019 zunächst ein Prototyp aufgestellt werden.

In der Information *10035/20* teilte die Stadtverwaltung mit, dass auf dem Domplatz ursprünglich Bänke von Prof. Dr. Fritz Kühn standen und dass sein Sohn, Achim Kühn, um die Herstellung und Lieferung einer Stadtbank „Typ Dessau mit Lehne und Seitenbügel“ als Prototyp gebeten wurde, um die Produktfamilie von Prof. Dr. Kühn beizubehalten. Ziel soll es sein, auch die weiteren 23 vorhandenen Bänke in den nächsten Jahren zu ersetzen.

Die Variante „Typ Dessau mit Lehne und Seitenbügel“ wurde in den Ausschüssen bisher sehr kontrovers diskutiert, da sie zum einen sehr teuer ist und den Besucher*innen des Domplatzes zum anderen keine ausreichend bequeme Sitzqualität ermöglicht. Wir bitten daher darum, dem Stadtrat weitere Alternativen vorzulegen, die sich gut in das Domplatzensemble einfügen würden.



Burkhard Moll
Fraktionsvorsitzender